

# 24Jam

## Kapolresta Cirebon Pantau Jalur Arteri dan Pospam Operasi Ketupat Lodaya 2022

Agus Subekti - [CIREBON.24JAM.CO.ID](http://CIREBON.24JAM.CO.ID)

Apr 27, 2022 - 17:39



KABUPATEN CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, memantau jalur arteri dan Pos Pengamanan Operasi Ketupat Lodaya Tahun 2022 di wilayah hukum Polresta Cirebon, Rabu (27/4/2022).

Dalam kegiatan tersebut turut didampingi Wakapolresta Cirebon AKBP Teguh Triwanto S.I.K., M.H, Kabag Ops Polresta Cirebon Kopol Purnama, S.H., M.H., Kasat Lantas Polresta Cirebon Kopol Alan Haikel, SKM, S.I.K., M.I.K., Kasi Propam Polresta Cirebon AKP Ujang Sarifudin, S.H., Para KA Pospam, dan lainnya.

Adapun Lokasi yang dilakukan pengecekan diantaranya Jalur Arteri Susukan Kab. Cirebon perbatasan dengan Kab. Indramayu, Pos Pengamanan Susukan, Pos Gate Toll Palimanan, Pos Pengamanan Palimanan, dan Pos Pengamanan Rest Area 228A.

Dalam Kesempatan tersebut, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, melaksanakan pengecekan kondisi arus lalu lintas di jalur arteri serta kesiapan Petugas dan Pos Pengamanan dalam rangka pelaksanaan pengamanan arus mudik Lebaran Tahun 2022 di Wilayah Hukum Polresta Cirebon.

"Totalnya ada 2.600 personel gabungan yang dilibatkan dalam Operasi Ketupat Lodaya 2022. Terdiri dari personel Polri dan sisanya dari Kodim 0620/Kabupaten Cirebon, Dishub, Satpol PP, Dinkes, dan lainnya," kata Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H.

Ia mengatakan, para personel gabungan tersebut akan disiagakan di 16 posko pelayanan maupun posko pengamanan yang tersebar di wilayah hukum Polresta Cirebon. Adapun lokasinya sebanyak 3 (tiga) posko di jalur tol, dan 13 (tiga belas) posko di jalur arteri.

Posko di jalur arteri juga tersebar dari mulai perbatasan Indramayu, Kuningan, Majalengka, hingga Brebes, Jawa Tengah. Pihaknya memastikan seluruh personel yang terlibat siap melayani masyarakat yang melaksanakan mudik ke kampung halamannya dan melintasi Kabupaten Cirebon.

Selain itu, para petugas juga siap melayani warga Kabupaten Cirebon yang mudik pada saat momen Hari Raya Idul Fitri 1443 H. Pasaunya, pada saat itu diperkirakan 200 ribu warga Kabupaten Cirebon yang berada di luar akan pulang ke kampung halamannya.

"Kami juga bekerja sama dengan Dinkes untuk menyediakan pelayanan vaksinasi, khususnya dosis ketiga atau booster bagi masyarakat yang belum melaksanakannya. Sehingga bisa vaksin booster di posko pengamanan mudik Polresta Cirebon," ujar Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H. (Bekti)